
Mit Antrag vom 01.12.2011 hat der Stadtverordnete Fritz Ullmann die Einrichtung einer Stelle 
für einen Integrationsbeauftragten beantragt. 
 
Es wird einstimmig beschlossen, auch diesen Antrag bis auf weiteres zu vertagen. 
 
 


